
 
Herr Grossmann erläutert den aktuellen Sachstand. 
 
Die Einrichtung ist derzeit voll belegt, die Zusammenarbeit gestaltet sich zufriedenstellend.  


